

Kreisklasse Stuttgart-Ost, 4. Runde, 08.12.2013
SK Schmiden/Cannstatt III – SC Affalterbach I 1,5 : 6,5

Hohe Niederlage gegen Aufstiegskandidat

Zur vierten Runde hatten wir die erste Mannschaft von Affalterbach zu Gast. Da wir an allen Brettern deutlich schwächer besetzt sind, konnte das Ziel nur Schadensbegrenzung heißen. Leider kam dann noch der Umstand hinzu, dass wir nur zu siebt antreten konnten. Somit lagen wir zu Beginn bereits mit 1:0 hinten.

Laura kam am 7.Brett nicht richtig ins Spiel. Ihr Gegner vermehrte gezielt Schwächen in ihrer Stellung durch Abtausch des schwarzfeldrigen Läufers. Er nutzte danach gezielt Laura`s schwache Felder um seine Figuren weit vorne zu platzieren und Materialgewinn erzwang. Da Eberhard sich kurz zuvor mit seinem Gegner auf Remis einigte stand es nun 2,5:0,5 für Affalterbach.

Auch Erik erreichte in leicht besserer Stellung aber deutlich schlechterer Zeit ein Remis. Danach nahm das Drama seinen Lauf. Stephan pflügte wieder zu viele kleine Fehler und schlechte Züge ein und musste seine Partie verloren geben.

Alexander hatte eine sehr gute Partie gespielt und seinen Gegner immer wieder geschickt im Zaum gehalten. Auch das Endspiel hätte wahrscheinlich noch Remis gehalten werden können, aber Alexander verlor dann doch auf Zeit. Somit war der Mannschaftskampf bereits verloren.

Thomas konnte lange dem Druck standhalten und immer wieder Verteidigungen gegen das druckvolle Spiel seines Gegners finden. Im Schwerfigurenendspiel stand Thomas dann besser, verlor aber durch einen Patzer Turm und Partie.

In der längsten Partie des Spieltages lieferten sich Günter und der stärkste Spieler Affalterbachs am zweiten Brett einen starken Kampf. Letztendlich teilten sich beide kurz vor Zeitende und Remisstellung den Punkt.

Mit 6,5:1,5 ging der Mannschaftskampf an Affalterbach verloren.

Stephan Mejerski